



Construction d'une église

Je suis le père Francis ADIMOU , je suis curé d'une paroisse en Afrique au Bénin . La paroisse s'appelle . Sainte Famille de Tankpè. Les fidèles sont au nombre de 15 000 pratiquants. Depuis 6 ans nous avons entamé la construction de la demeure de la demeure de Dieu . Les fidèles font beaucoup d'efforts par cotisation mensuelle . Il reste beaucoup à faire encore. Je lance ce appel à la solidarité pour la réussite de cette oeuvre . Merci de votre soutien

Père Francis ADIMOU

Curé de la paroisse

0022967814249

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/dGhjNCck



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

Francis Adimou

